

L'ÉVOLUTION DES CONCEPTS DE LA DURABILITÉ DES TRANSPORTS: L'EXPÉRIENCE AMÉRICAINE

De M. Robert SKINNER
Transportation Research Board, États-Unis
bskinner@nas.edu

RÉSUMÉ

Depuis les années 90s, des professionnels américains dans les transports ont adopté le concept de la durabilité. Ce concept sert comme la base du développement qui dure pendant des générations et qui cherche l'équilibre entre l'économie, l'environnement, et les besoins sociaux. Dans le contexte des transports, les définitions de la durabilité sont diverses.

Les termes <<les transports durables>> et <<la mobilité durable>> aux niveaux de l'état et des régions correspondent à l'utilisation des moyens de transport différents, la réduction des émissions et de la consommation du pétrol, et de l'amélioration des conditions sociales. La tendance d'utiliser des méthodes qui sont plus sensibles à l'environnement et à la société était déjà mis en cours sans avoir eu une définition de la durabilité précise dans le context des transports. Quoi que la terminologie soit utile, elle n'était pas essentielle à la transformation des méthodes et de la politique des transports.

Le concept de la durabilité crée par la Commission Bruntland se concentre aux problèmes mondiales, comme le réchauffement de la planète contre laquelle chaque pays devrait agir pour sauvegarder l'avenir. En ce qui concerne les émissions GES, les états-unis ont fait du progrès modeste dans la réduction de la consommation du pétrol, mais ils n'ont pas encore adopté les mesures plus agressifs comme celles de la tarification générale des émissions du dioxyde de carbone ou l'augmentation des normes de consommation de carburant. Ces efforts seront nécessaires pour réaliser les réductions les plus importantes et pour se diriger vers le changement de la tendance.